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L’Hospitalet quiere ser  
una sede importante 

El municipio aspira a acoger las oficinas  
de la Agencia Espacial Española 

Los promotores de l’Hermitage  
también quieren instalar su museo

 
L'Hospitalet se apunta a la industria es-
pacial. En el último pleno del ayunta-
miento, el gobierno municipal informó 
que el municipio es uno de los candida-
tos, el único de Catalunya, que aspira a 
acoger la nueva sede de la Agencia Es-
pacial Española, en competencia con 
Sevilla, Tres Cantos y Gran Canaria. 

De momento, l'Hospitalet cumple 
todos los requisitos. Cuenta con un es-
pacio de 3.000 metros cuadrados dis-
ponibles y la sede podría ya instalarse 
durante el primer trimestre de 2023, 
puesto que muchos equipamientos ne-
cesarios ya están construidos.  

Además, el municipio del Barcelo-
nès cuenta con una amplia y variada 
oferta hotelera, gracias al impulso de la 
Fira de Barcelona Gran Via. Otra ven-

taja es el acceso a medios de transporte 
público, tanto el tren de alta velocidad 
como el aeropuerto. 

 
HERMITAGE  
Paralelamente, el Hermitage, presti-
gioso museo cuya sede principal está 
en San Petersburgo, también quiere 
abrir una franquicia en l’Hospitalet.  Des-
pués de descartar una sede en Barce-
lona, en el puerto, por desavenencias 

con la alcaldía, los promotores del pro-
yecto, The Factory Museum, quieren 
instalarse en la antigua fábrica Godó i 
Trias, cerca de Fira Barcelona Gran Vía. 

Plantean un museo histórico inmer-
sivo en el que los visitantes puedan via-
jar en el tiempo para comprender los 
elementos históricos y artísticos que se 
proponen. La propuesta se halla en fase 
de licitación pública y está presupues-
tado en 50 millones._lomejor

L’Hospitalet
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El Bicing metropolitano  
se activará en 2023

El servicio se podrá utilizar a lo largo del Área Metropolitana  
y tendrá puntos de conexión con el servicio de Bicing de Barcelona   

Todos los caminos virtuales 
llevan a Sant Adrià 

 
AMBici, el servicio de bicicleta compar-
tida metropolitana, se pondrá en marcha 
en 2023 con 2.600 bicicletas de última 
generación y 236 estaciones. A princi-
pios de año ya estará en funcionamiento 
en Cornellà, Sant Feliu y Sant Joan 
Despí, y a finales del trimestre llegará a 
los 12 municipios restantes. 

Durante 2023, AMB aplicará una ta-
rifa promocional de 25 euros anuales 
por cada uno de los abonos, que permi-
tirá 30 minutos de uso gratuito por tra-
yecto. A partir de esa media hora, el 
servicio costará 0,5 euros cada 30 mi-
nutos. Pero eso solo será durante el año 
de lanzamiento. En 2024 el abono cos-
tará 40 € anuales, los primeros 30 mi-
nutos, 0,15 euros y luego 0,5 euros cada 
media hora de uso. 

Finalmente, no ha sido posible inte-
grar el servicio con el Bicing de Barce-
lona. Por eso se ha acordado una tarifa 
plana para utilizar ambos servicios y se 
ha establecido siete estaciones de inter-
cambio en municipios fronterizos. 

Las bicicletas del nuevo servicio 
serán 100% eléctricas. Disponen de una 
pantalla integrada donde se visualiza el 
nivel de carga y un sistema de geoloca-
lización por satélite._lomejor 

 
El cable submarino de fibra óptica 
2Africa de Facebook se anclará de ma-
nera inminente al Barcelona Cable Lan-
ding Station de Sant Adrià de Besòs. 
Esta infraestructura enlazará África, Eu-
ropa y Asia y, una vez desplegado, re-
correrá unos 45.000 km para ofrecer 
conectividad internacional a aproxima-
damente 3.000 millones de personas, el 
36% de la población mundial. Y esto 
solo es el principio, porque muy pronto la 
estación de las Tres Chimeneas contará 
con otro cable submarino. 

El consejero delegado de AFR-IX Te-
lecom, la empresa gestora de la esta-
ción, ha destacado la proximidad de la 
infraestructura a Barcelona. La ventaja 
del Besòs es su ubicación estratégica,  
para proporcionar acceso rápido y di-
recto a las empresas y para conectar 
con los principales cables submarinos.  

El recinto de Sant Adrià acogerá 
hasta ocho cables de fibra óptica sub-
marina  que permitirán enlazar conexio-
nes procedentes de Asia, África y el 
Mediterráneo con Estados Unidos. Es la 
segunda instalación de España de este 
tipo, después de la que ya existe actual-
mente en Bilbao._lomejor

Badalona

El Prat

Inserción laboral para 
los jóvenes de La Salut 
El ayuntamiento de Badalona ha  
impulsado un proyecto para detectar 
situaciones de vulnerabilidad en el ba-
rrio de La Salut, dirigido especialmente 
a los jóvenes a partir de 16 años que 
se quedan sin alternativas socio edu-
cativas. Técnicos del ayuntamiento 
están trabajando en las calles, contac-
tando con agentes y vecinos del barrio 
para identificar a personas que podrían 
necesitar ayuda. De fondo, el proyecto 
pretende reducir también los proble-
mas de convivencia, consumo de dro-
gas y ocupaciones.       

La Carxofa Prat,  
presente en el Fòrum 
La Carxofa Prat fue una de las prota-
gonistas del Fòrum Gastronòmic, la 
gran cita de la gastronomía, que tuvo 
lugar en Fira Barcelona del 7 al 9 de 
noviembre. Por primera vez la Coope-
rativa Agrícola del Prat participó en el 
evento para poner en valor los produc-
tos del Parc Agrari del Baix Llobregat. 
La cooperativa aprovechó la ocasión 
para presentar una nueva gama de 
productos elaborados con alcachofa, 
como una crema o el paté con un 
toque picante, ambos en colaboración 
con la Fundació Espigoladors. 

Área Metropolitana

Sant Adrià
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Medio millón de espectadores descubren en TV3  
el mejor restaurante de menú diario de la ciudad

Récord de audiencia del 
Joc de Cartes de TV3 

La Vinya d’en Sabaté produce uva de cinco variedades 
para la Denominación de Origen Alella    

2.300 kg de uva para 
producir vino local 

5 graduados gracias a  
becas para jóvenes talentos 

 
La 6ª vendimia en la Vinya d’en Sabaté 
ha proporcionado 2.300 kilos de uva, mil 
más que en 2021. Por primera vez la re-
cogida se ha hecho por variedades: gar-
natxa negra, garrut o monastrell, pansa 
blanca y picapoll blanc. La producción 
del vino, igual que el año pasado año, 
se hará en la bodega de Can Roda. 

Como ya es habitual, las personas 
encargadas de la recogida han sido los 
alumnos del programa La Casa de Ofi-
cios, de Grameimpuls. 

Al tratarse de una viña experimental, 
sus vinos no se pueden comercializar y 
sirven como material didáctico al alum-
nado de la Escola de Restauració y los 
estudiantes del Campus de Torribera en 
Dietética y Nutrición de la Universidad 
de Barcelona. 

La Vinya d’en Sabaté es un proyecto 
agrícola pensado para recuperar este 
cultivo tradicional en el Barcelonès Nord 
y está integrada en la Denominación de 
Origen Alella. Además, esta iniciativa 
cuenta con la colaboración del Institut 
Català de la Vinya i del Vi y de la Uni-
versitat de Barcelona._lomejor 

 
Badalona fue la protagonista de Joc de 
Cartes, el programa de TV3 que cada 
semana muestra algunos de lo mejores 
restaurantes de Catalunya. El objetivo 
era encontrar el mejor restaurante de 
menú diario en Badalona. Medio millón 
de espectadores se reunieron para ver a 
cuatro restaurantes competir por el pre-
mio, 5.000 euros para reformas y el de-
recho a presumir. El honor recayó en 
Iberic Fusion, aunque hubo un vencedor 
moral, La Badalonesa. 

Iberic Fusion es un restaurante ubi-
cado en primera línea de mar y ganó 
merecidamente el premio, por su buena 
cocina y por sus imponentes instalacio-
nes. Sin embargo, el ganador se vio en-
sombrecido por el talento culinario y la 
personalidad de José Manuel Moreno, 
de La Badalonesa, que cocinó un muy 
buen menú por 12,25 €.  

El cocinero y conductor del pro-
grama, Marc Ribas, premió su paella 
como el mejor plato de los probados, por 
su buen hacer y porque tenía en cuenta 
los costes y los márgenes que necesita 
un buen menú diario._lomejor

 
Cinco jóvenes catalanes han podido 
cumplir su sueño de estudiar una carrera 
universitaria gracias a las Beques Joves 
Talents, promovidas por Aigües de Bar-
celona y la Confederació d'Associacions 
Veïnals de Catalunya. Se trata de Zepi 
Lin, graduado en Ingeniería Mecánica; 
Oumayya Allou, en Ingeniería Química; 
Oumaima Seddik, en Psicología; Anggie 
Rizo, en Física, y Oussama Ben El 
Fassi, en Ingenería de Tecnologías y  
Telecomunicaciones. Todos ellos han 
explicado su experiencia en un acto, una 

especie de ceremonia de graduación, 
que ha tenido lugar en el Àgora del 
Museu de les Aigües. 

El programa Beques Joves Talents 
se inició en 2016 y tiene actualmente 21 
alumnos becados cursando estudios en 
universidades públicas. Felipe Campos, 
consejero delegado de Aigües de Bar-
celona, remarcó durante el acto de gra-
duación la importancia de contar con 
entidades como la CONFAVC para ac-
tuar sobre el territorio y promover pro-
gramas como este: "queremos contribuir 
a una sociedad más equitativa y soste-
nible, donde se promueva la igualdad de 
oportunidades"._lomejor

Badalona

Cornellà

Santa Coloma
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METRÒPOLIS BARCELONA

planificació territorial fins a la gestió 
integral dels parcs, passant pel dis-
seny de l’espai públic tenint en comp-
te recursos naturals o la construcció 
de calderes de biomassa que utilitzin 
fusta de proximitat. Un dels principals 
objectius és potenciar l’utilització de la 
fusta en la construcció d’edificis més 
sostenibles i saludables, ja que es trac-

ta d’un material que redueix la petjada 
ecològica i les emissions de CO₂ (en 
més del 30%). També se’n volen incen-
tivar nous usos, com la transformació 
en pellets i estella. En definitiva, es 
tracta d’impulsar la industrialització de 
la fusta com a pilar econòmic a l’àrea 
metropolitana de Barcelona.

Així, Antoni Farrero, enginyer forestal 
i coordinador de l’Oficina Tècnica de 

M és d’una quarta part 
del territori de la 
metròpolis de Bar-
celona està coberta 
de boscos, la majo-

ria dels quals es troben a Collserola, 
Serralada de Marina, muntanyes del 
Baix Llobregat, massís del Garraf i 
l’Ordal. En total, 17.000 hectàrees de 
massa forestal metropolitana. A més, 
els parcs metropolitans, que contenen 
30.000 arbres, esdevenen connectors 
verds fonamentals entre els espais 
naturals i el teixit urbà. Precisament, 
aquestes característiques van ajudar a 
la metròpolis de Barcelona a ser reco-
neguda com a Ciutat Europea del Bosc 
2022 per l’European Forest Institute 
(EFI), que avala la gestió metropolitana 
dels espais naturals.

L’AMB, que gestiona la infraestructura 
verda metropolitana, s’encarrega de 
la recuperació, manteniment i con-
servació dels diferents espais oberts i 
naturals del territori, que esdevindran 
estratègics en la lluita contra el canvi 
climàtic i en estimular la indústria de 
la fusta, tant la destinada a construcció 
d’edificis com en nous usos.

LA FUSTA COM A PILAR ECONÒMIC
La implementació de la nova estratègia 
forestal metropolitana inclou des de la 

La metròpolis de 
Barcelona impulsa 
una gestió forestal 
activa i sostenible

L’AMB ha començat a implementar una nova estratègia per gestionar els seus espais 
naturals i millorar la infraestructura verda amb una visió transversal, metropolitana 
i multidisciplinària. Fomentar la construcció d’edificis més saludables amb fusta de 
proximitat, reduir el risc d’incendis forestals i estimular l’economia circular són els tres 
grans pilars del pla. En paral·lel, Barcelona és la Ciutat Europea del Bosc 2022.

La construcció 
d’edificis amb fusta 
redueix en més del 30% 
les emissions de CO₂ 
a l’atmosfera

NOVA ESTRATÈGIA PER LLUITAR CONTRA EL CANVI CLIMÀTIC

HECTÀREES 
DE MASSA 

FORESTAL A LA
METRÒPOLIS

17.000

HECTÀREES 
PER ANY DE VELOCITAT 

DE CREIXEMENT

ARBRES ALS PARCS 
METROPOLITANS

30.000

2 M3

La llar d’infants El Petit Mamut de Sant Vicenç dels Horts serà 
el primer equipament públic projectat per l’AMB en tenir la 
fusta com a element predominant, seguint l’exemple del bloc 
d’habitatges protegits PISA de Cornellà de Llobregat.

SANT VICENÇ DELS HORTS 
TINDRÀ UN NOU EQUIPAMENT 
PÚBLIC FET AMB FUSTA

La fusta és el material principal en l'edifici Pisa de Cornellà. JOSE HEVIA
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POLÍTIQUES FORESTALS

Gerència de l’AMB, assenyala que “la 
gran majoria dels boscos metropoli-
tans produeix fusta susceptible de ser 
aprofitada, ja sigui per construccions 
com per produir biomassa que generi 
energia. Necessitem que aquests pro-
ductes es valorin i generar demanda. 
I per fer-ho bé necessitem dissenyar 
plans d’explotació”. A més, s’estima 

que l’ús de fusta en construcció podria 
reduir un 55% les emissions de CO₂ i 
un 61% d’impacte ambiental. 

Un altre gran repte que es vol assolir 
amb una gestió activa del territori agro-
forestal és reduir el risc d’incendis i mi-
llorar la salut dels boscos periurbans. 
Isidre Sierra, alcalde de Sant Climent de 
Llobregat i vicepresident de polítiques 
forestals de l’AMB, incideix en la posa-

L’AMB posarà en funcionament 
pròximament cinc calderes de 
biomassa per donar servei a 
diferents equipaments públics dels 
municipis de les muntanyes del Baix 
Llobregat: Corbera, Pallejà, Sant Boi, 
Torrelles i Sant Climent. 

El cost total ha estat d’1.336.500 
euros i s’integra en el Programa 
d’actuacions en paisatges naturals 
i urbans de l’Àrea Metropolitana de 
Barcelona (PSG), un pla d’inversions 
que pretén implementar estratègies 
per a la gestió forestal i recuperar 
les zones degradades, entre altres.

Cinc municipis del Baix Llobregat 
estrenen calderes de biomassa

La instal·lació té com a objectius 
potenciar la gestió forestal de 
les muntanyes de la comarca, 
impulsar les energies renovables 
en un procés d’economia circular i 
de reaprofitament i optimitzar els 
recursos econòmics públics.

Aquests aparells constitueixen una 
xarxa de calor que subministra 
energia per tenir aigua calenta i 
per a les calefaccions d’aquests 
equipaments públics. El total de les 
cinc noves calderes permetrà un 
estalvi d’emissions quantificat en 
375,60 tones anuals de CO₂.

da en marxa del Programa metropoli-
tà d’actuacions forestals (PMAF), dotat 
amb 400.000 euros anuals destinats a 
fer tasques de manteniment abans de 
l’època de màxim risc d’incendi fores-
tal, entre els anys 2023 i 2024.  “Aquest 
pla permet als municipis decidir quines 
actuacions prioritzar: arranjaments de 
camins forestals; millora o col·locació 
de rampes per a la sortida de fauna; 
creació o manteniment de franges de 
protecció i actuacions relacionades 
amb la recollida d’aigua de petits di-
pòsits naturals”, explica Sierra.

L’alcalde de Sant Climent, un dels 25 
municipis beneficiaris del PMAF, asse-
gura que “l’àrea metropolitana fa una 
clara aposta per gestionar els boscos i 
treballar la resiliència en la lluita contra 
el canvi climàtic”.

PROJECTE AGROFORADAPT  
La finca de Can Colomer, al terme 
municipal de Sant Climent de Llo-
bregat, ha estat escollida per dur a 
terme actuacions forestals i pastura 
extensiva (mitjançant una cooperati-
va de la zona que té cabres i ases) a 
través de la iniciativa AgroForAdapt, 
que promou sistemes agroforestals 
per a l’adaptació climàtica dels sec-
tors agraris i forestals en les zones 
mediterrànies. 

400.000 euros anuals es 
destinaran a tasques de 
manteniment de boscos 
abans de l’època de 
màxim risc d’incendis

DEL TERRITORI
METROPOLITÀ
SÓN BOSCOS

27 %

EDIFICACIÓ VERDA
El seu concepte innovador i l’ús de la 
fusta com a element principal en la 
seva construcció han fet mereixedor 
de nombrosos premis d'arquitectura 
nacionals i internacionals l’edifici PISA de 
Cornellà de Llobregat, una promoció 
de 85 habitatges amb protecció oficial 
finalitzada el 2020.

Després d'aquesta experiència pionera, 
actualment s’estan construint els 
primers tres equipaments públics fets 
amb estructura de fusta contralaminada 
dins del territori metropolità: la llar 
d'infants El Petit Mamut de Sant Vicenç 
dels Horts, en procés d'execució; l'Arxiu 
Municipal de Ripollet, les obres del qual 
es preveu que acabin aquesta tardor; 
i l'ampliació de l'institut de Tiana, que 
està quasi finalitzat.

Recentment, l'AMB ha aprovat un protocol 
de sostenibilitat per minimitzar la petjada 
de carboni dels edificis en el moment 
de la construcció, i millorar l'eficiència 
energètica un cop habitat. Aquest full 
de ruta assenyala la fusta com un dels 
principals materials constructius, que ha 
de disposar de garanties de procedència 
d'explotacions forestals sostenibles.

Entre els principals beneficis 
de la construcció amb fusta 
que compleixen els tres edificis 
projectats per l'AMB hi ha la 
innovació, perquè en ser un sistema 
constructiu prefabricat suposa 
un major control de l'obra i una 
optimització del temps d'execució; 
la descarbonització i sostenibilitat, 
ja que la fusta té capacitat per 
emmagatzemar CO₂, reduint la 
petjada ecològica i minimitzant 
les emissions; la regulació tèrmica, 
donat que és un material amb molta 
capacitat de reflectir la radiació 
solar i, per tant, no acumula tanta 
calor com un edifici de formigó; 
i l'impuls al producte nacional o 
de Km0, tenint en compte que la 
majoria de la fusta utilitzada prové 
de boscos espanyols, de manera que 
s'afavoreix el mercat nacional i es 
minimitza la petjada de carboni en 
el procés de transport.

Així, Antoni Farrero, coordinador 
general de l'Oficina Tècnica de 
Gerència de l'AMB, considera que 
"almenys la meitat dels edificis de 
nova construcció haurien d’estar 
fets amb fusta".

55 %
ES PODRIEN
REDUIR LES

EMISSIONS AMB
L'ÚS DE LA

FUSTA EN LA
 CONSTRUCCIÓ
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AMB lanza una aplicación para 
pedir taxi desde el teléfono móvil

 La app Picmi Taxi permite también calcular el coste de la carrera 
y será obligatoria para todos los profesionales del área metropolitana

 
AMB ha puesto en marcha la app pú-
blica Picmi Taxi, que permitirá a los 
usuarios solicitar un vehículo inmediato 
mediante del teléfono móvil. La herra-
mienta será obligatoria para todos los 
profesionales del área metropolitana. 
Además de la comodidad de pedir el 
servicio desde el dispositivo, el usuario 
también podrá saber cuánto durará el 
trayecto, cuánto dinero le costará la ca-
rrera y alternativas de transporte.  

 
PICMI TAXI 
Para acceder a Picmi Taxi los usuarios 
tendrán que descargarse la app AMB 
Mobilitat. Una vez dentro, solicitarán el 
trayecto y el sistema, inmediatamente, 
avisará a los vehículos que estén más 
cerca. El usuario podrá entonces acce-

der a la información y aceptar o rechazar 
el servicio propuesto. La aplicación no 
lleva incluida ninguna forma de pago, 
por lo que el trayecto se abonará direc-
tamente al taxista.  
   
51 MICROPARADAS 
Picmi Taxi llega con un nuevo concepto 
revolucionario: la microparada de taxis. 
En los últimos meses, se han instalado 
51 microparadas en Barcelona y la pre-
visión es añadir otras 140 antes de 
2023. Precisamente, otra función de la 
aplicación es que se podrá consultar 
cuáles están más cerca. 

Los representantes del sector del taxi 
han celebrado la puesta en marcha de la 
iniciativa. El portavoz de Élite Taxi, Tito 
Álvarez, ha afirmado que se trata de una 
«oportunidad única «para los taxistas» 
y ha instado a los conductores a apro-
vecharla._lomejor

Área Metropolitana
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La Beyoncé del Poblenou  
lanza su primer gran éxito

Deja Vu es el primer sencillo de Scorpio, la chica rebelde  
que dejó huella en el programa Eufòria de TV3   

 

Scorpio, una de las triunfadoras, aunque 
no ganadora oficial, del concurso musi-
cal Eufòria de TV3 ha publicado su pri-
mer sencillo después de participar en el 
Operación Triunfo de Tv3. La canción, 
Deja Vu, explica la historia de una niña 
pequeña que se imaginaba, mirándose 
al espejo, grabando canciones y ac-
tuando ante millones de personas. Esa 
niña criada en Poblenou y que hasta 
hace poco trabajaba en un restaurante 

de comida rápida es Clara, alias Scor-
pio, que está iniciando su carrera musi-
cal profesional de la mano del sello 
profesional Delirics. 

 
SEGUIDORES MUY FIELES   
Scorpio fue la chica rebelde de Eufò-
ria. Sin tantas aptitudes como otras 
concursantes, pero con una personali-
dad carismática, plantó cara hasta que 
quedó apartada del concurso, poco 
antes del final. Sin embargo, Scorpio 
dejó huella con sus interpretaciones y 
con su gran talento combinado para la 
canción, el baile y el espectáculo. Lo 
que se viene llamando ser un artista 
360. Y además de huella, Scorpio dejó 
un público fiel. Por eso la discográfica 
Delirics, especializada en artistas emer-
gentes, la fichó rápidamente para lanzar 
una nueva estrella de la música ur-
bana._lomejor

Sant Martí

Aquella niña que  
cantaba ante el  
espejo quiere ser  
una estrella de  
la música urbanaF
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El 5 de noviembre un grupo de perso-
nas se reunieron para correr juntos en el 
Parc del Fòrum. Sin embargo, no era 
una de tantas carreras urbanas. Trans-
plantRun es un evento que reúne a tras-
plantados, familiares y profesionales de 
la salud para sensibilizar a la sociedad. 
"Dar la vida" fue el grito de guerra de las 
1.500 personas que acudieron. 

Los ganadores de la absoluta mas-
culina fueron Erik Wang-bruun, Luís 
Aguilera y Álvaro López; y Ruth Noemi, 

Elisabet Rodríguez y María Belén Pac-
chiotti en la femenina. En categoría de 
trasplantados, Irene Gonzalo, Bianca 
Cojocaru y Cristina Marzo ocuparon el 
podio femenino y Jonatan Moreno, Jordi 
Castellà y Javier Merino el masculino. 

Fue otra demostración de esta cul-
tura del trasplante promovida desde la 
sanidad pública, que ha convertido Ca-
talunya en un referente de esta especia-
lidad médica tanto en número de 
donaciones y de trasplantes como en su 
eficiencia y capacidad para la innovación 
y el desarrollo y puesta en marcha de 
avances clínicos._lomejor 

 
Un total de 68 familias vulnerables que 
vivían como ocupantes en pisos de la 
Sareb y se enfrentaban a un próximo 
desalojo podrán acceder a un contrato 
de alquiler social de entre un 12 y un 
30% de sus ingresos. El ayuntamiento 
ha mediado entre las familias afectadas 
y el conocido como banco malo para lo-
grar un acuerdo que incluye el compro-
miso de la Sareb de no desalojar a 
familias vulnerables. 

El primer paquete incluye a esas 68 
familias, aunque la medida beneficiará 
a 300 familias con vulnerabilidad acre-
ditada. En total, unas mil personas, la 
mitad de ellas menores de edad, porque 
la mayoría de estas familias son hoga-
res con niños, muchos encabezados 
por mujeres en situación laboral preca-
ria. Ahora, en virtud del acuerdo, las fa-
milias pagarán entre 50 y 250 euros al 
mes, según los ingresos y la situación 
socioeconómica. 

 
EL CASO DE MARY PAZ 
Una de las familias que ya ha firmado 
un contrato es la de Mary Paz Mibuy 
Obama, que vive en el barrio del Coll. 
Ella llegó a Barcelona en 2017 para es-
tudiar, sin documentación ni ingresos, y 
durante años ha vivido en una habita-
ción de alquiler sin saber que la propie-
taria a quién estaba pagando cada mes 
era en realidad una ocupa que realqui-
laba las habitaciones sin permiso de la 
propietaria real.  

Cuando esta señora, finalmente, 
desapareció, Mary Paz perdió todo su 
dinero y sus derechos, y quedó a ex-
pensas de un desalojo inminente. Ahora 
podrá rehacer su vida en un piso de la 
Sareb con un alquiler que supondrá el 
18% de sus ingresos._lomejor 
 

Alquileres sociales 
para 68 familias   

Una carrera para  
promover los trasplantes

Vivienda

Sant Martí
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La Farga acogerá un nuevo  
salón de Gaming y deportes 

Los asistentes a SAGA podrán conocer en persona a sus videogamers  
favoritos e incluso competir contra ellos desde el propio recinto  

 

Del 3 al 4 de diciembre La Farga de 
l’Hospitalet acogerá SAGA, un salón de 
gaming para visibilizar los videojuegos, 
las competiciones y las retransmisiones 
de deportes electrónicos en catalán. El 
evento contará con stands, una zona 
para jugar hasta 36 horas seguidas, 
competiciones entre los mejores equi-
pos del League of Legends y el Valorant, 
un espacio para desafiar a los mejores 
jugadores. Además, a lo largo del fin de 
semana se entregarán premios a los 
mejores videojuegos en catalán. 

Las entradas se pueden adquirir en 
la página web. Existe la opción de com-
prar una para todo el fin de semana o 
solo una para cada día. También existe 
una entrada especial que permite insta-
lar el ordenador personal en el espacio 

de juegos y participar en los campeona-
tos. Saga es una iniciativa de Plataforma 
per la Llengua y cuenta con el apoyo del 
Departament de Cultura de la Generali-
tat de Catalunya 

 
LEAGUE OF LEGENDS   
Uno de los platos fuertes  será la com-
petición entre algunos de los mejores 
equipos que participan en los campeo-
natos de los videojuegos League of Le-
gends (LOL) y Valorant, que organiza de 
manera regular Gamesports Electrò-
nics. En estas competiciones, conocidas 
popularmente como LIOP, los jugadores 
interactúan en catalán con el público y 
las retransmisiones a través de Twitch 
se hacen en catalán. Gracias al acuerdo 
firmado con Gamesports Electrònics, en 
el marco de Saga se organizará un tor-
neo de las estrellas con los mejores 
equipos de la competición._lomejor  

L’Hospitalet
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